



REORDENA LOS PÁRRAFOS EN LOS CUADROS DE ABAJO PARA QUE SE ARMEN DOS TEXTOS CON SENTIDO

Durante un partido en un estadio con capacidad para 11.000 personas, Dennard vio como tras un mal bateo la pelota salía disparada hacia la grada y golpeaba en el pecho a una mujer.

La historia era cierta, pero esa ceremonia ya había dejado de realizarse cuando los españoles llegaron a América. Sin embargo, la leyenda fue creciendo y se siguió buscando Eldorado durante cientos de años.

Esta mujer, vestida con una camiseta del equipo, y que se mareó por el golpe era la madre del propio Dennard. Es difícil tener peor suerte.

Eldorado es un lugar legendario de América que supuestamente estaba repleto de enormes riquezas. Muchos soldados y aventureros organizaron expediciones de exploración para localizar aquel maravilloso sitio.

Dennard Span es un jugador de los Minnesota Twins con muy mala suerte.

Esta leyenda se originó cuando los españoles tuvieron noticia de que el rey de la tribu de los chibchas solía cubrirse el cuerpo con oro en polvo, entraba con una balsa en la laguna Guatavita y arrojaba allí objetos de oro y joyas.



Un jugador de béisbol desafortunado



La leyenda de El dorado

